



# Thematische Spaziergänge, Aktivitäten und Höhepunkte im 13. Lennèpark-Spendenjahr 2020



## 1. Auftakt zum 13. Lennèpark-Spendenjahr mit dem Frühjahrsputz im Lennèpark

Wenige Tage vor dem Tag des Baumes (am 25. April 2020) fördern bereits zum achten Mal die Mitarbeiter der Filiale der Deutschen Bank im Rahmen ihres „Social Day“ den traditionellen Frühjahrsputz, unterstützt von den Schülern des Karl-Liebknecht-Gymnasiums, der Lennèschule, Mitarbeitern der Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder) und des Grünflächenamtes der Stadt, sowie Anwohner im Südbereich des Parks.

Als unsere langjährigen Partner beim Frühjahrsputz übernehmen die Mitarbeiter der Firmen Garten- und Landschaftsbau Biermann und Fischzucht Tusche die fachliche Anleitung und Hilfestellung für die fleißigen Helfer.

**22. April 2020** **14.00 - 16.00 Uhr** **Treffpunkt: Kinderspielplatz/Freizeitbereich**

## 2. Die Vogelwelt im Lennèpark – „Nachtigall, ick hör dir trapsen ...“

Geführter Spaziergang mit Joachim Becker vom NABU Frankfurt (Oder) entlang dem Nachtigallensteig im Nordbereich des Lennèparks. Lauschen Sie dem Gesang der Nachtigall, und hören Sie, was der Fachmann zur Entwicklung der Vogelwelt im Lennèpark zu berichten weiß.

**29. April 2020** **17.00 Uhr** **Treffpunkt: Ecke Halbe Stadt/Rosa-Luxemburg-Straße**

## 3. Spendenlauf im Lennèpark „PowerGreen“ von Rotarun-LennèMeile

Unter dem Motto: „PowerGreen!“ rufen wir die Frankfurter Bürger auf, beim Lauf durch den Südbereich des Lennèparks mitzumachen, ob als Einzelteilnehmer, als Gruppe, Firmen-Laufteam, Sportverein oder Schulklasse - jeder kann in der für ihn möglichen Form die Runde(n) durch den Südbereich des Parks für einen guten Zweck absolvieren. Die Starter-Euros fließen als Spende in ein konkretes Projekt zur weiteren Sanierung des Lennèparks ein.

**28. Mai 2020** **Treffpunkt / Start: unterhalb Diebels Terrasse**

**16.45 Uhr** Aktion „Unser Herzschlag für die grüne Lunge“\*

**17.00 Uhr** Start „Lauf der Generationen“

**17.30 Uhr** Start „Zeitläufer 5 und 10 Km“

### \*„Jeder kann ein Held sein“ - Erste-Hilfe-Kenntnisse durch lebensrettende Reanimations-Aktion

Menschen in Not zu helfen, und zu wissen, was zu tun ist, ist das Ziel der ehrenamtlichen Helfer der Pepiniere Stiftung. Sie möchten lebensrettende Erste-Hilfe-Kenntnisse kostenlos an Kinder und Erwachsene verbreiten und mehr Aufmerksamkeit für ein soziales, gemeinschaftliches Miteinander generieren. Wiederbelebung soll auf die Wichtigkeit der Reanimation aufmerksam machen, und zeigen wie leicht es geht.

Philipp Humbsch, Gründer der Aktion „Jeder kann ein Held sein“ der Pepiniere Stiftung Frankfurt (Oder)

## 4. Fortgang der Sanierungsmaßnahmen im Nordbereich des Lennèparks

Geführter Spaziergang mit Jürgen Kleeberg, Landschaftsarchitekt G+P Planungs- und Beratungsgesellschaft mbH Berlin, zum Fortgang der Sanierungsarbeiten im Nordbereich, insbesondere zum 2. Bauabschnitt von der Grotte bis zum Karl-Marx-Monument

**18. Juni 2020** **17.00 Uhr** **Treffpunkt: Karl-Marx-Monument in der Karl-Marx-Straße**

## 5. Die „11. Kleine Parknacht“ unter dem Motto: „Jetzt schlägt's 13!“

Zur 11. Kleinen Parknacht sagen wir allen Frankfurter Bürgern „DANKE“ für die langjährige Unterstützung für die Erhaltung unserer „Grünen Lunge“ im Herzen der Stadt - unseren Bürgerpark-Lennèpark.

Das wird ein ganz besonderes Fest für Groß und Klein, wenn sich zum elften Mal der Vorhang auf der Naturbühne Lennèpark zum musikalischen Abendspaziergang, mit vielfältigen kulturellen und kulinarischen Genüssen, hebt. Ganz viele ehrenamtliche Helfer, Organisatoren und Akteure haben in wochenlanger Vorbereitung ein tolles Fest inszeniert, das man auf keinen Fall vom Anfang bis zum Ende verpassen sollte.

**22. August 2020** **17.00 - 21.30 Uhr** **Ort: Südbereich des Lennèparks**

## 6. Abschlussveranstaltung zum 13. Lennèpark-Spendenjahr 2020

Dem Abschluß des 13. Lennèpark-Spendenjahres 2020 widmen wir einem besonderen Jubiläum. Vor 175 Jahre wurde nach 10-jähriger Bauzeit die „Anlagen“, heute Lennèpark, fertig gestellt und „dem Schutze des Publikums empfohlen“. Generationen vor uns haben das Lennèsche Erbe bis in die Gegenwart bewahrt. Unsere Aufgabe als Bürgerschaft ist es heute, diesen „grünen Schatz im Herzen unserer Stadt“ für die Generationen von Morgen zu erhalten, zu pflegen und mit ihm respektvoll umzugehen.

Im Anschluß erfolgt die symbolische Scheckübergabe der Spendenergebnisse 2020 an unseren Partner der Bürgerinitiative, die Stadt Frankfurt (Oder). Die Veranstaltung wird musikalisch umrahmt von der Fanfaregarde Frankfurt (Oder) e.V.

**25. September 2020** **17.00 Uhr** **Ort: Fanfaregarde**